
       

   

岩手ようごの会 第１回実践交流会開催の報告 

                平成 26年 12月１日 

                                                   岩手ようごの会  代表 堀篭ちづ子 

 

「岩手ようごの会」は、岩手県養護教諭部会様や関係者の方々のご協力をいただきまし

て、11月 29日（土）第１回実践交流会を開催することができました。皆様には、ご多忙

な中、ご協力やご参加をいただきましてありがとうございました。当日は、新人からベテ

ランまで経験年数も校種も様々な養護教諭の方々にご参加いただき、和やかに実践交流が

展開されました。その様子を報告します。 

 

１ 開催日時・場所・参加人数 

＊開催日時  １１月２９日（土） １０：００～１５：００ 

＊場  所   アイーナ５階ミーティングルーム、他 

＊参加人数  午前の部 ２５名   午後の部１４名 

 

２ 実践交流会の様子 

≪午前の部≫ １０：００～１２：００            

話題 「救急時に便利な救急用品」 

≪ 内容 ≫ 

開会行事に引き続き、「救急時に便利な救急用品」と「各校の保健室紹介」につい 

て、本会からパワーポイントと資料を使って話題提供と紹介を行いました。 

その後、４班に分かれてグループで実践交流を行い、最後に振り返りを行いました。 

学校において行う一次救急（応急処置）と養護教諭が執務を展開する保健室に活用で 

きるヒントがたくさんありました。 

 

≪アンケートから≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪午後の部≫ １３：００～１５：００  

午後は、フリーに親睦と交流を行いました。午後から参加の先生方も加わり、最近の執務

の様子や執務の姿勢・心がけていること、地区での取り組みなどフリーに交流し、参加者

同士のネットワークも生まれたようでした。 

 

≪終わりに≫ 第１回目は、和やかな中にも、吸収したい、持ち帰りたい、交流したいと

いう意欲いっぱいの実践交流が展開されました。個々の実践が、交流することによって共

有され、次の実践への意欲となっていけたなら幸いです。    

参加者の感想 A さん 

身近でとても大切なことを改

めて情報として取り入れるこ

とができました。本日の話題資

料とても良いです。若い人と同

様に、知りたい大切な内容でし

た。 

参加者の感想 C さん 

学ぶ機会があることに感謝

です。市町村の部会では、時

間の制約もあり中々、交流で

きません。皆さんの笑顔を見

ながらお話しでき、来週から

の仕事の意欲に繋がります。 

参加者の感想 B さん 

他校の先生方の保健室、き

ちんと整理と工夫がされて

いて本校でも取り入れたい

と思いました。救急用品も

便利なものがたくさんある

ことも知りました。 


